
2020年度北海道大学楡庭会総会 報告 

文責：太田 

 

日時、場所：2020 年 7 月 19 日（日） 14:30～17:00 オンライン(ZOOM) 

出席者名（敬称略）： 

関東楡庭会 S46 勇埼 S47 安達 S49桑田 S50大野 S55 米原 S55佐藤  

      S57西田 S61 藤原 

関西楡庭会 S46林 

中京楡庭会 S43久保田 S51大浦 S63 衣澤 

北海道楡庭会 S48 干場 S50 藤田 S51加藤 S54 深谷 S57太田 S59 青塚 

       H21 矢内 

 

１号議案：２０１９年度全国楡庭会活動報告 

２号議案：２０１９年度会計および監査報告 

３号議案：２０２０年度活動方針及び予算（案） 

４号議案：２０２０年度北海道大学楡庭会役員（案） 

 

検討事項 

１．１号議案承認される。 

２．２号議案 

内容は問題ないが、監査報告を受けていないことから、監査報告を受けた時点で承認

とする。コート整備基金も含めて監査を受ける。 

３．３号議案２０１９年度活動方針及び予算（案）： 以下の議論の後、承認される。 

１）北大コート今後の保守の方法についての検討  

検討事項で議論 

２）郵便振替状況を踏まえて更なる口座振替への移行推進と会費納入促進 

 口座振替は現在あまり増えていないので対策をとる必要がある。以下の案が出た。 

① ＨＰなどで紹介するなどのキャンペーンを打つ。 

② 口座振替申し込み時の記入量が多いので、簡便な方式を検討 

  金額の変更は藤原さんへ連絡すればよいので、メールでもＯＫ。 

   → yuteikai.mail@gmail.com へ変更依頼することを HPに載せる。 

３）若手・中堅会員の各行事への積極的参加推進 

 なかなか若手の会員は増えていないが地道に実施していく。 

① 北海道では加盟団体戦に楡庭会名で 2チーム参加 

② 関東では年代別の集まりを実施予定 

③ 各年代で横のつながりがあるが、縦のつながりをどのようにするかが課題 

mailto:yuteikai.mail@gmail.com


４）ホームページ・メールを活用した活動状況の発信・情報共有 

 検討事項で議論 

５）新型コロナの終息状況を見ながら学生支援、激励のイベントを計画し、実施 

６）岩渕新部長就任のお祝い会の実施 

 現状実施時期未定。多くの人が集まれる時期に実施予定。 

７）行事予定 

① 楡庭会総会 7 月 19日 

会員が一同に会しての総会はおこなわず、オンラインにて実施。 

② 王座打ち上げ兼東北戦激励会 

実施未定。（新型コロナの終息状況を見ながら実施可否を検討する。） 

  →  中止 

③ ８月以降新型コロナの終息状況を見て、北海道楡庭会役員で、学生を支援、

激励するイベントを計画する。 

④ 現役幹部との顔合わせ食事会 

日時：9月中旬（新型コロナの終息状況を見ながら実施可否を検討する。） 

⑤ 松原さん秋合宿  

中止。 

⑥ 卒部生の楡庭会入会歓迎会 

日時：11 月上旬（新型コロナの終息状況を見ながら実施可否を検討する。） 

 → 2021/2/27にオンラインにて楡庭会入会式を実施予定 

８）学生の現状報告（佐々木監督） 

① 現状 

・練習は 6月までコート使用不可、7 月から 1 面 2 人のみの状況だが、学生部へ

1 面 4 人に増やすことを要望予定。また、岩渕部長より文章で要望を提出。 

② スケジュール 

・全国王座は中止、地区王座は実施予定で 8 月後半を予定。 

・夏大は 9月実施予定で、インカレ予選を兼ねる。 

・9月の松原さんの合宿は中止 

・10 月の商大との定期戦は未定。 

・7大戦については大阪大学が検討中。 

・東北戦は延期、実施は未定。 

③ 体制 

・次期主将は畠山紗衣（女子）が就任予定。 

④ 新入部員 

・新入部員は 12名（女子 1 名）でレベルが高い。 

 



４．４号議案 ２０２０年度北海道大学楡庭会役員は以下のように決定された。 

会長      干場 信司  北海道楡庭会/会長  

副会長      大野  賢一     関東楡庭会/会長  

     久保田 忠男    中京楡庭会/会長 

     林 英俊     関西楡庭会/会長 

監事       上田 一郎     北海道楡庭会/監事 

幹事長      太田 正人     北海道楡庭会/幹事長    

幹事            米原 稔一      関東楡庭会/幹事長 

                衣澤 喜幸      中京楡庭会/幹事長 

               高田 裕弘    関西楡庭会/幹事長 

会計            加藤 ひとみ    北海道楡庭会/幹事 

会計（口座振替担当）藤原 光章  関東楡庭会/副幹事長  

部誌            藤田  勝美 北海道楡庭会/幹事  

深谷  ひろみ    北海道楡庭会/幹事 

                青塚 美佐   北海道楡庭会/幹事 

広報  安達  隆 関東楡庭会/幹事     

 

５．検討事項 

１）部誌・会誌の発送時の会費納入のご案内メールの取り扱い。 

全員に会費納入のご案内を封書にて送っているが、1/3は何年も音沙汰がなく、発

送料もかかることから、取りやめにできないか？ 

→取りやめにする判断には数値化をして納得がいくようにする必要がある。過去の

援助金寄付の実績を調査し、送付中止する名簿を精査する。また、世代を加味する

必要がある。そのほか、郵送にかわり電子化（LINE PAY など）も併せて検討してい

く。検討するグループを編成して進めていくこととする。 

２）学生への支援金の渡し方、楡庭会会計の費目お及び表記法の改訂について(資料 3) 

学生支援金は定額金として、毎年決まった額を早めに渡す。（各地区の会計の締め

と楡庭の完成時期により渡す時期が変動していた。）残りは学生支援基金として別

に管理し、コート整備基金以外にストックする。今年実施した室内コート補助や草

刈り機の購入、将来的にはガット張り機の補助などへの使用を想定する。 

→ 確定事項は以下の 2点。 

・2021年 4月に 50 万円の目録を渡し、できるだけ早く 50万円を学生に渡す。 

・部活支援基金として、部活支援費 - (定額支援金 + [楡庭]発行費)をストックす

る。 

・新たな会計の方式については別途タスクを立ち上げて検討する。 



３）北大のコートの洗浄(完成から 3 年後 2021年)に約 60 万円費用がかかるが、学生支

援課で一部持ってもらえないか干場会長が交渉中。 

４）楡庭会の HPのデザイン変更をしたほうがよいのではないかという意見も出た。外

注すると約 10 万円ほど費用がかかるのでどうするか？ 

 → 学生の HPも含めて 2021年度には改定することで進める。 

５）2020 年度の口座引き落としは事務手続きの都合上 7 月から 8 月に変更する。 

 → 承認。  

以上 


